

Fecha: 13-06-2025

Medio: El Heraldo

Supl. : El Heraldo

Tipo: Noticia general

Título: "Un Cristo Resucitado da la bienvenida al nuevo parvulario": Salesianos de Linares coloca la primera piedra de obra

Pág. : 7

Cm2: 549,0

VPE: \$ 1.097.976

Tiraje:

3.000

Lectoría:

6.000

Favorabilidad:

No Definida

## "Un Cristo Resucitado da la bienvenida al nuevo parvulario": Salesianos de Linares coloca la primera piedra de obra

**E**n el marco de la celebración de los 120 años de presencia salesiana en Linares, la Escuela Agrícola Salesiana Don Bosco inaugura la instalación de la primera piedra de su Proyecto de Construcción "Acceso Boulevard y Nivel Parvulario", con una inversión total de \$1.047.666.783.

El proyecto presenta un diseño integral que incluye enfermería, una oficina de trabajo colaborativo, un espacio para la coordinadora del nivel, salas de clases, un salón multiuso, comedor y cocina, así como patios interiores y exteriores concebidos específicamente para el juego y la exploración de los párvulos. Con ello, la institución reafirma su compromiso de acompañar a los niños y niñas desde la primera infancia, garantizando espacios seguros, inspiradores y adaptados a sus necesidades.

Como eje articulador se construirá un boulevard de acceso: que conectará armoniosamente el nuevo parvulario con el resto del establecimiento. En su coronación, se erigirá una imponente

escultura de un Cristo Resucitado, concebida como un portal simbólico de bienvenida. Más allá de su valor estético, este Cristo alza los brazos en señal de acogida y triunfo sobre la adversidad, recordándonos que la esperanza y la renovación son pilares de la vida comunitaria. Su presencia invita a docentes, familias y alumnos a recorrer este umbral con confianza y fe, integrando la dimensión espiritual al crecimiento y descubrimiento que comienza en la primera infancia.

Constructora JER SPA, bajo la dirección del Constructor Civil Jorge Encina Rebollo, está a cargo de la ejecución; el diseño arquitectónico es responsabilidad de Flor María Muñoz Mena y la ingeniería estructural está a cargo de Julio Hernández Varela.

La ceremonia que marcó el inicio formal de las obras —previstas para concluir a fines de 2026— reunió al Padre Nelson Moreno Ruiz, Superior Provincial de los Salesianos en Chile; al Padre Jorge Barrera Luengo, director de Obra; al Obispo Tomislav Kol-

### Proyecto de Construcción Acceso Boulevard y Construcción Nivel Parvulario



  

JULIO HERNANDEZ VARELA INGENIERO FLOR MARIA MUÑOZ MENA ARQUITECTO CONSTRUCTORA JER SPA JORGE ENCINA REBOLLO CONSTRUCTOR CIVIL

jatic Maroevic, máxima autoridad de la Diócesis de Linares; a Carmen Gloria Hidalgo Alegria, rectora de la Escuela Agrícola Salesiana Don Bosco; al alcalde Mario Meza, en representación del municipio; y a Sor Isabel, directora de "María Auxiliadora" de Linares, quien acompañó este hito como una fuerte señal de unión entre ambas casas salesianas, forjadas bajo los mismos pilares: razón, religión y amo.

También estuvieron presentes los miembros del consejo directivo, representantes del área académica, del Centro General de Padres y Apoderados y del Centro General de Estudiantes, así como los verdaderos protagonistas de este proyecto —los párvulos y sus educadoras— quienes pronto disfrutarán de estas instalaciones de altos estándares.

El Padre Jorge Barrera explicó que las nuevas instalaciones



cumplirán con estándares superiores de accesibilidad, eficiencia energética y seguridad infantil. A su turno, el Obispo Koljatic bendijo la piedra fundamental, esperando este el Padre ilumine el camino de nuestros niños y guíe cada paso de su formación, como lo ha hecho a lo largo de más de un siglo de servicio.

Con esta obra, la Escuela Agrícola Salesiana Don Bosco Linares no solo renueva las instalaciones de los más pequeños en función de sus necesidades, sino que reafirma su legado de innovación pedagógica y vocación de servicio en el corazón de la comunidad linarensse.